



はあとふる

〈学校教育目標〉自分を育てて、みんなで伸びる児童の育成

令和6年1月31日 西海市立西海小学校 校長 吉村 裕雄

旅立ちの準備をしっかりと！

1月24日(水)、朝学校に来ると辺りは一面の銀世界。音を失ったように、静寂が続いていました。運動場を歩いていると、ふと目に留まったスイセンの花。寒さに負けず凛と立つその姿に見とれてしまいました。スイセンの花を見るといつも思います。自分も苦難に負けない強い心を持ちたい。また、子供たちには、スイセンの花のようにたくましく育ってほしいと。

本校では、子供たちの体力向上とたくましい心の育成のため、持久走に取り組んでいます。1月26日(金)に1年生～4年生が持久走記録会を実施しました。みんな自分の心と戦って、歯を食いしばり、精一杯走っていました。子供たちの全力で走る姿にはいつも感動させられます。真剣に取り組む姿勢が感動を生みます。このような機会をこれからもつくっていきたいと思います。

1月29日(月)、西海中学校の入学説明会があり、6年生が参加しました。3学期は、学年のまとめだけでなく、新たな学年や学校に旅立つ準備をする学期でもあります。学年のまとめをしっかりと行い、目標や希望をもって4月を迎えさせたいと思います。

いよいよ、明日から2月です。2月は大変短く、速く過ぎ去る月だと言われます。卒業式の準備や練習も始まりました。一日一日を大切に、子供たちが輝く卒業式をつくっていきたいと思います。6年生には、在校生に憧れられる存在として卒業してほしいと思います。今年の14人にも、それができると信じています。在校生には、6年生への感謝の気持ちをもって式に臨んでほしいと思います。みんなの思いがあふれる卒業式になるように支援していきます。

～お知らせ～

○ 1月1日に起きた能登半島地震の被災者の方々に、何かできることはないかと子供たちが考え、運営委員会を中心に募金活動を行いました。このように、自分事として考え、行動に移すことのできる子供たちを誇りに思います。集まったお金は、日本赤十字または社会福祉協議会を通して、被災された方々に届けていただきます。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

○ 先月号で、大谷翔平選手から野球のグローブが送られてきたことをお伝えしましたが、その後、6年生から「グローブを実際に使ってみよう」という要望があり、まずは、6年生にグローブを貸し出しました。大谷選手がどんな気持ちでグローブを送ったのか考えたり、感謝したりしながら、大切にに使わせたいと思います。



☆ 2月の主な行事予定 ☆

- 1日(木) はすの実保育園児との交流(1年生)
- 2日(金) 特別日課(下校12:50)
- 4日(日) 西海保育園お遊戯会
- 5日(月) 委員会活動
- 6日(火) 移動図書
- 7日(水) 西海小入学説明会(14:20~)
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) 全校集会
- 19日(月) 3年生クラブ見学、クラブ活動
- 20日(火) 移動図書
- 23日(金) 天皇誕生日、ノーメディアデー

☆ 3月・4月の主な行事予定 ☆

- 15日(金) 卒業式会場設営
- 18日(月) 卒業証書授与式
- 19日、21日 下校時刻変更
- 22日(金) 修了式、離任式
- 23日~4月7日 春休み
- ※4月8日(月) 1学期始業式

※ 2月27日(火)は今年度最後の授業参観です。下記の日程で行いますので、ぜひお越しください。

- 授業参観 13:50~14:35
- 学級懇談会 14:50~15:35
- 学校保健委員会 15:40~16:20

コミュニティ・スクール

C.S ニュース

西海小C・Sは、地域と学校の結びつきを深め、「ふるさと愛する西海っ子」を育てます!

子供、学校、ふるさとを思う方々の気持ちに感謝!

1月14日(日)、校舎周りの樹木の伐採をスクールサポーターの方々にしていただきました。せんだんの木、桜の木の枝が、校舎や体育館にかかりそうになっていたため、竹尾久人さんに相談していたところ、この日に伐採していただくことになりました。私は、せんだんの木、桜の木の枝払いをお願いしていたのですが、他にも気になるところがあるということで、多くの木や枝を切っていただきました。おかげで、大変校舎周りが安全できれいになりました。「協力者が5人ぐらいいる」と言われていたのですが、当日集まったのは、11人。子供、学校、ふるさとを思うそのお気持ちに対し、感謝しかありません。ご協力いただいた方は、竹尾久人さん、山口福蔵さん、原口淳二さん、藺田稔さん、川崎森雪さん、原口勝春さん、石井敏幸さん、永村恵さん、駒木重行さん、古達秀子さん(用務員)、吉村裕雄です。ありがとうございました。

やさしさあふれる
Heart Full
西海っ子を育てる
は・あ・と・ふ・る 運動

- ①…早ね・早起き・朝ごはん
- ②…明るいあいさつ自分から
- ③…友だちも自分の心も大切に
- ④…ふるさと愛する西海っ子
- ⑤…ルール守ってみなえがお



○ 1月29日(月)、3年生がJA女性部、JA職員の方々と一緒に野菜の収穫をしました。ジャガイモ、ブロッコリー、カブ、ニンジン、どれも大豊作でした。JA女性部、JA職員の方々には3年生が収穫しやすいように事前に草取りなどをしていただきました。ありがとうございました。

○ 1月12日(金)、1・2年生が、互隣の家の方々と一緒に鬼火焚きをしました。日本の伝統行事である鬼火焚きを体験でき、子供たちも大変喜んでいました。互隣の家の皆様、ありがとうございました。

